



TRANSFOBIA >

López Obrador llama a la diputada trans Salma Luévano “señor vestido de mujer”

Sus palabras son las mismas por las que fue condenado el diputado del PAN Gabriel Quadri, en 2022, contra la misma legisladora de Morena



El presidente López Obrador ha malgenderizado a la diputada trans [Salma Luévano](#), legisladora de Morena, al llamarla “señor vestido de mujer”. El mandatario ha pronunciado estas palabras cuando trataba de defenderse de las críticas vertidas en redes sociales por la extraña reacción que tuvo el mandatario al cruzarse con la diputada, este domingo en Yucatán.

[López Obrador](#) ha argumentado en su defensa que “[también besa a hombres](#)”, sin percatarse de la malgenderización que estaba cometiendo, al tratar a la legisladora trans con pronombres masculinos. Luévano en repetidas ocasiones ha señalado que quiere ser mencionada con pronombres femeninos. “¿Por qué no voy a abrazar, por qué no voy a besar? ¿Qué tiene que ver la preferencia sexual? ¿Un beso en la mejilla? Y el señor López Dóriga, machín”, ha respondido el presidente al comentario que hizo el periodista [Joaquín López Dóriga](#) sobre unas imágenes en las que se acerca a la diputada y se aleja poco después, según el periodista, tras percatarse de que es una mujer trans.